

令和版

里ボ通信 Vol.80



2023年10月29日(日) 雨☔のち晴れ☀

今日は市民まつり。4年ぶりに里ボブースを出展しました。これまでコロナ禍だったこともあり、こういうイベントに出展するのも4年ぶりで、多くの会員が初めてイベントスタッフとして対応しました。また伊藤家の森の作業も同時に行いました。

市民まつり



電動ドリルを触ったことのないお子さんが多く、穴が開く度に「おお！」と歓声が上がったり、「ちょっと怖いなあ」と話していたりしました。普段できない体験ができたようで保護者の方から「こんな体験なかなかできないのでとても楽しかったです！」と嬉しいお言葉をいただきました。

竹トンボ約80基、竹ランタン約50個、竹ポックリ約80個、参加者に体験していただきました。

伊藤家の森



廃材竹を使用して、竹ポックリ、竹ランタン、竹トンボの3つの制作体験。開始時間の9時はまだ雨が降っており、参加者が来るのが不安でしたが、雨があがるころにはたくさんのお客さんがいらっしゃいました。途中からは整理券を配布し、時間になったら来ていただく方法を取るなどしました。



伊藤家の森では、草刈りと清掃を行いました。またもや不法投棄がありました。今後もこまめに回収していきます。

次回活動日は、11/12!!